



EL HERALDO[®]

DE CHIHUAHUA

CHIHUAHUA | VIERNES 15 DE MARZO DE 2019 | AÑO XCII | NO. 32,809 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JAVIER H. CONTRERAS O. / DIRECTOR

\$10.00



IGNACIO LÓPEZ TARSO Tiene 94 años pero no piensa en el retiro

Guarda gratos recuerdos de Chihuahua cuando hace 54 años estelarizó la cinta "Tarahumara" **Gossip**

FUE ARRESTADO EN LA ESCUELA

Maestro del Conalep abusó de 14 alumnas

VIANNEY BUENO / El Heraldo de Chihuahua

Las estudiantes lo acusan de hacerles tocamientos indecorosos mientras les aplicaba un examen oral de inglés

Catorce alumnas del Conalep fueron presuntamente abusadas sexualmente por su profesor de inglés, Roberto Aarón P. F., quien según versiones de las estudiantes, antier y ayer les hizo tocamientos de índole sexual en el momento en que les aplicaba un examen oral en el salón de clases y

frente a sus demás compañeros de aula. Las víctimas afirman que los días miércoles y jueves, durante la hora de clases, el profesor las iba nombrando una por una y las sentaba de frente a él, quedando las jóvenes en posición de espaldas a sus compañeros quienes por su parte realizaban un trabajo impuesto por el mismo maestro. El docente apro-

vechaba estos minutos para hacer tocamientos a las jóvenes, a quienes pasaba las manos entre sus piernas; él, dicen las afectadas, acostumbraba desde hace tiempo "soñarles los brazos", tomarlas de las manos y abrazarlas, colocando sus manos en la espalda baja, lo que dicen las estudiantes, les atemorizaba.

El abuso se acrecentó los últimos días; una vez terminado el examen ayer por la mañana algunas de ellas empezaron a comentar entre sí lo ocurrido, dándose cuenta que a la gran mayoría les había sucedido lo mismo, por lo que hablaron a sus padres del hecho y lo denunciaron en la dirección de la escuela. **Pág. 4**



Foto HORACIO CHÁVEZ

El presunto delincuente sexual, identificado como Roberto Aarón P. F., fue detenido en el propio plantel.



Foto PABLO RODRÍGUEZ

Tienen hambre

Niños de la colonia Ladrillera Norte que, al igual que un centenar de menesterosos, resultaron afectados por el cierre del comedor comunitario.

Se quedan sin alimento por cierre de comedor

ADRIANA SAUCEDO / El Heraldo de Chihuahua

El comedor comunitario de la colonia Ladrillera Norte se encuentra cerrado debido a la falta de apoyo federal desde hace más de tres meses, situación que perjudica a más de cien habitantes de la zona, quienes durante años acudían diariamente a alimentarse al lugar.

Hace días el actual presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador,

dió a conocer que el Programa de Comedores Comunitarios, a cargo de Sedesol, desaparecía en todo México. Ante esta información, la delegación en Chihuahua de la ahora Secretaría del Bienestar explicó que aún no se había registrado ningún cierre de comedores en el estado por orden del gobierno federal, sin embargo el de la colonia Ladrillera Norte se vio obligado a cerrar al no contar con los recursos para mantenerse. **Pág. 3**

TIERRA DE MORENA SEGUIRÁN EN CDMX 325 COMEDORES COMUNITARIOS

Revisaremos su funcionamiento, dice la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum **Pág. 7** **Nac**

ALEGNA GONZÁLEZ Y ASTRID MADRIGAL Deportistas chihuahuenses viajan a Europa

Deportes



Más barato, viajar en avión que por tierra

DE LA REDACCIÓN / El Heraldo de Chihuahua

Volar de la ciudad de Chihuahua a Hermosillo, Mexicali, Mérida o bien de Juárez a Hermosillo a través de la aerolínea Volaris será más barato que hacerlo vía terrestre, ya sea por vehículo o camión de pasajeros,

pues los costos pueden llegar a ser de tan sólo 699 pesos con los impuestos incluidos.

Volaris cumplió ayer 13 años y ya cuenta con su división Volaris Costa Rica; fue primer operador del Airbus 320 en Norteamérica y está entre las 10 aerolíneas más seguras en el mundo. **Pág. 4**



JAVIER COTA: "NO RENUNCIARÉ A BUSCAR PRESIDENCIA DE LA CANACO"

Los rumores de mi supuesta declinación son obra de gente chismosa, afirma **Pág. 12**

RÁFAGAS

- Bajan recursos a universidades
- Los acomodos en partido azul
- Buscan al "grillo" en G. Farías

Pág. 8

EN CDMX
Participa alcalde de Parral en debate "La crisis de la reelección"

Compartió Alfredo Lozoya su experiencia como alcalde reelecto **Pág. 14** **Nac**

SEMINARIO DE MARKETING GUBERNAMENTAL

INSCRIBIRSE A LA CRISIS



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

614 111-5591

